

# Bessoncourt

## Les notes mouillées de la fête de la Musique



■ Gaston (au chant) et ses musiciens ont interprété un répertoire connu du public.

La deuxième édition de la fête de la Musique au fort Sénarmont de Bessoncourt a démarré sous la pluie qui a provoqué quelques petits soucis techniques. Le passage sur scène des artistes locaux s'est par conséquent décalé quelque peu dans le temps. Pourtant, en fin d'après midi, le soleil a enfin daigné saluer le travail des organisateurs en réchauffant l'atmosphère de la cour du fort.

Le public, malgré tout venu nombreux, a enfin pu s'attabler tranquillement pour écouter Gaston chanter Renaud tout en sirotant un verre et en dégustant un sandwich ou une crêpe.

Le match Suisse - France de l'Euro de football, programmé à 21 h, allait aussi

sans doute compromettre le petit bal de fin de soirée que devait animer Gérard Kubès aux claviers.

L'année dernière, lors de la première édition, plus de 400 personnes avaient franchi l'entrée du fort contre la moitié cette fois-ci, ce qui, somme toute, est un très bon score étant donné les conditions.

Les organisateurs vont sans aucun doute capitaliser un certain nombre d'enseignements pour la prochaine fois. Les années se suivent et ne se ressemblent pas forcément. L'enthousiasme de la dynamique équipe du président Jacky Mosimann n'est en rien entamé pour autant et l'association continuera à promouvoir les activités qui contribuent à valoriser le patrimoine communal.